

71. Landesverbandsschau der Rasse-Kaninchenzüchter S-H



Für die Rassekaninchenzüchter des Landesverbandes Schleswig-Holstein startet das neue Jahr erneut in Süderbrarup. Am 06./07. Januar verwandeln ca.

800 Rassekaninchen die Angelnhalle in ein riesiges Kaninchengehege. Die Landesverbandsschau bildet den Abschluss der Schausaison für das Zuchtjahr 2023. Der Idee das Landesverbandsvorstandes auch die Landesschau 2023 in Süderbrarup ausrichten zu wollen haben die Mitglieder des hiesigen Rassekaninchenzuchtverein U 92 e.V. Süderbrarup gern aufgegriffen und werden alles dafür tun auch in diesem Jahr Tier und Mensch ein würdiger Gastgeber zu sein. Mit der Angelnhalle haben wir hier in Süderbrarup natürlich auch ideale Voraussetzungen für eine derartige Veranstaltung. Anders wie bspw. in Messe- oder Turnhallen ist in so einer Viehauktionshalle u.a. das Thema tiergerechte Belüftung kein Problem dar. Sicherlich bedeutet dies für den Besucher zu dieser Jahreszeit entsprechend warme Kleidung im Ausstellungsbereich. Für den Informationsaustausch, Klönschnack etc. ist die temperierte Halle 1 angedacht.

Gerade in der heutigen Zeit ist es sehr wichtig und von Nutzen mit dem Nichtzüchter ins Gespräch zu kommen. Parolen wie Kaninchenzucht ist Tierquälerei etc. werden gern verbreitet und dann aufgegriffen. Erst kürzlich konnte eine Studie abgeschlossen werden, die der Prävalenz von Anomalien und Erkrankungen des Ohres bei Widderkaninchen diente. Das Ergebnis: es konnten keine signifikanten Unterschiede bei der Gesundheit der Ohren von Widderkaninchen und Kaninchen mit stehenden Ohren festgestellt werden. Genau diese Kriterien sind es u.a., die von den Preisrichtern – oder besser Zuchtrichtern – bereits am 04.01.24 ab 08:00 Uhr, überprüft werden. Interessierte sind hierzu herzlich eingeladen.



Am Samstag, 06.01.2024, sind die Türen der Angelnhalle von 08:00 – 17:00 Uhr geöffnet. Die offizielle Eröffnung der Veranstaltung ist für 10:00 Uhr vorgesehen. Neben zahlreichen Gästen aus Politik und Wirtschaft werden u.a. Präsidiumsmitglieder des Zentralverbandes Deutscher Rassekaninchenzüchter anwesend sein. Als Schirmherr für diese Veranstaltung konnte der Minister für Landwirtschaft, ländliche Räume, Europa und Verbraucherschutz Werner Schwarz gewonnen werden. Musikalisch umrahmt wird die Eröffnungsfeier auch in diesem von „Tea for Two“ aus Mohrkirch. Die Öffnungszeiten am Sonntag: 08:00 – 14:00 Uhr.

Eine kleine Kaninchenbörse, die reichlich gefüllte Tombola, Speis und Trank, inkl. Angelnhallen-Frühstück, sorgen für das leibliche Wohl und runden diese Rassekaninchenchau ab.

Dietmar Kruse